

[⌂ \(http://www.gob.mx\)](http://www.gob.mx) > [Secretaría de Educación Pública \(/sep\)](#) > **Blog**

# Boletín SEP no. 173 Por el bien de la niñez y la juventud, regreso a las escuelas el 30 de agosto: SEP

• Presenta la titular de Educación, Delfina Gómez Álvarez, 10 acciones como parte del Protocolo para un regreso seguro a las escuelas.

**FOTOGRAFÍAS** – <https://bit.ly/37ySFRn> (<https://bit.ly/37ySFRn>)

**AUDIO** – <https://bit.ly/3xHvDIU> (<https://bit.ly/3xHvDIU>)

**VIDEO** – <https://bit.ly/2VGQQQ1> (<https://bit.ly/2VGQQQ1>)

- **Encabezará Delfina Gómez Álvarez, la LIII Reunión Ordinaria del Consejo Nacional de Autoridades Educativas (CONAEDU).**
- **El SNTE apoya las acciones de Educación y Salud para el regreso a clases presenciales, porque ya es tiempo de retornar a las escuelas: Alfonso Cepeda.**

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, señaló que ante los problemas y afectaciones que han padecido las y los alumnos durante la pandemia por COVID-19, en distintos ámbitos como el físico y el psicológico, por su bien, este 30 de agosto se regresará a las escuelas en todo el país.

Al participar en la conferencia matutina en Palacio Nacional, encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, puntualizó que es prioritario que las niñas, niños, adolescentes y jóvenes regresen, ya que se ha demostrado que uno de los lugares más seguros puede ser la escuela; si hay una buena disciplina, un buen trabajo en conjunto, puede convertirse en el lugar más seguro para los alumnos.



Por el bien de la niñez y la juventud, regreso a las escuelas el 30 de agosto: SEP

**Autor**  
Secretaría de Educación Pública

**Fecha de publicación**  
12 de agosto de 2021

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

Gómez Álvarez puntualizó que como maestros se tiene esa gran oportunidad de atender a las niñas y a los niños. “Los maestros van a dar esa muestra, como siempre lo han hecho, de esa entrega y esa vocación que tenemos hacia nuestra profesión y estamos listos”, expresó.

Sin duda, señaló, este regreso inminente a clases debe ser un retorno responsable, ordenado y cauto a las aulas; regresar a clases es regresar con todas las precauciones que se han aprendido a lo largo de la pandemia.

Gómez Álvarez manifestó que se trabajará de manera conjunta para beneficio de alumnos, madres y padres de familia, maestras y maestros, por lo que presentó 10 acciones, como parte del Protocolo para un regreso seguro a las escuelas, a fin de garantizar la seguridad en el proceso:

- 1) Se invita a los padres de familia, a maestros, a las autoridades educativas a que se integren al Comité Participativo de Salud en su escuela.
- 2) Establecer el filtro de salud en casa, y participar en los filtros de la escuela y del salón de clases, para detectar síntomas y tomar las medidas necesarias.
- 3) Lavarse las manos con agua y jabón y/o gel antibacterial.
- 4) Usar cubrebocas sobre nariz y boca, en todo momento.
- 5) Mantener la sana distancia.
- 6) Dar mayor uso a los espacios abiertos.
- 7) Por ahora, no tener ceremonias ni reuniones generales.
- 8) Avisar inmediatamente la presencia o sospecha de casos de COVID-19 en la escuela.
- 9) Inscribirse a los cursos de apoyo socioemocional en línea de SEP-Salud  
“Retorno Seguro”: [climss.imss.gob.mx](https://climss.imss.gob.mx)  
(file:///C:/Users/arturo.moreno/Downloads/climss.imss.gob.mx)
- 10) Al salir de casa, lleva a la escuela la Carta compromiso de corresponsabilidad.

Por su parte, el dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alfonso Cepeda Salas, aseguró que ya es tiempo de regresar a las aulas y de atender a las y los estudiantes que han desertado, ya que ese es su trabajo.

Dijo que los docentes ratifican el compromiso de apoyar el regreso a clases presenciales, luego de que el magisterio tuviera una reunión nacional donde se acordó respaldar el retorno a clases establecido por las secretarías de Educación Pública y de Salud, para garantizar una asistencia a las escuelas cauta, ordenada y responsable en el Ciclo Escolar 2021-2022.

Añadió que se fortalecerán las medidas de protección e higiene en los planteles con motivo de la pandemia de COVID-19, las cuales serán acatadas por el magisterio.

Agregó que el SNTE apoyará todas las acciones que implemente el gobierno de México para salvaguardar los derechos a la educación y a la salud de los integrantes de todo el Sistema Educativo Nacional.

El director general del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), Gabriel Cámara y Cervera, destacó que la atención de niñas, niños y adolescentes de las comunidades de alta y muy alta marginación se ha mantenido durante la pandemia.



Añadió que el modelo educativo del Conafe ha permitido que a través del diálogo se establezca un lazo permanente con la comunidad y se ofrezca atención multigrado.

Cámara y Cervera explicó que la atención de las comunidades se otorga a través de jóvenes instructores que prestan un servicio social "la pandemia nos ha hecho ver la importancia enorme de atender individualmente y no solamente a las niñas, niños y los jóvenes, a las maestras y los maestros, lo que todos necesitamos para aprender y convivir es atención personal".

Con este modelo lo que se logra es un "empalme de capacidad con interés al asegurar que el maestro domina lo que enseña y el aprendiz tiene interés en aprender", detalló.

Finalmente se informa que la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez encabezará hoy y mañana, la LIII Reunión Ordinaria del Consejo Nacional de Autoridades Educativas (CONAEDU), para consensar y afinar los últimos detalles previos a la apertura de las escuelas.

 [Twitter](#)

 [Share 0](#)

---

 [Imprime la página completa](#)

La legalidad, veracidad y la calidad de la información es estricta responsabilidad de la dependencia, entidad o empresa productiva del Estado que la proporcionó en virtud de sus atribuciones y/o facultades normativas.

